

15.04.2010 - 07:00 Uhr

COS verschiebt ordentliche Generalversammlung auf 29. Juni 2010

Baden (ots) -

Der Verwaltungsrat der COS Computer Systems AG arbeitet mit höchster Priorität an der strategischen Neuausrichtung der COS Gruppe und erhofft sich, bis Ende Juni konkretere Aussagen darüber machen zu können. Aus diesem Grund hat der Verwaltungsrat entschieden, die auf den 6. Mai 2010 angesetzte ordentliche Generalversammlung auf den 29. Juni 2010 zu verschieben. Die Einladung und die detaillierten Anträge des Verwaltungsrates werden fristgerecht veröffentlicht.

Nächste Daten:

29. Juni 2010

Generalversammlung: 14.00 Uhr in den Seminarräumen "Au Premier" des Grand Casino Baden

26. August 2010

Halbjahresbericht 2010

Die 1973 gegründete COS Computer Systems AG Baden ist eine schweizerische Beteiligungsholding. Die Aktien sind an der SIX Swiss Exchange kotiert (Ticker: CSS / Valorenummer: 201382; ISIN: CH0002013826). Das Portfolio umfasst zurzeit Gesellschaften, welche auf den internationalen Handel mit Speichermodulen spezialisiert sind.

Kontakt:

Kurt Früh, Verwaltungsratspräsident
Roger Nötzli, Chief Financial Officer
Täferstrasse 11
CH-5405 Baden-Dättwil
Tel.: +41/56/484'91'00
E-Mail: info@cosag.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100019250/100601489> abgerufen werden.